

### Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1092/2018**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 10.04.2018

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
Aktenzeichen/Telefon: Be -1033 -  
Verfasser/-in: Cornelia Mim

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	17.04.2018	Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

#### **Betreff:**

**Anwohnendenparkhaus in der Nordstadt**

**- Antrag der Fraktion Gießener LINKE vom 09.04.2018 -**

#### **Antrag:**

Die StVV möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt die Errichtung eines Anwohnendenparkhauses Ecke Schwarzlachweg/Gartfeld zu prüfen. In diesem Zusammenhang wird der Magistrat beauftragt ein eingeschränktes Parkverbot in der Fuldastraße, der Ederstraße, im Asterweg und ggf. weiteren Straßen im Einzugsgebiet des möglichen Anwohnendenparkhauses zu prüfen.

Der Magistrat wird gebeten der Stadtverordnetenversammlung bis September 2018 über die Prüfergebnisse zu unterrichten.

#### **Begründung:**

Die Gebäude Weserstraße 26 bis 32 werden aufgrund ihres Zustandes von der Wohnbau GmbH zurückgebaut werden. Da die Errichtung eines Gebäudes für und mit der Lebenshilfe Gießen e.V. mittlerweile nicht mehr geplant wird, ist auf dem Gelände des bisherigen Wohnblocks 26 bis 28 Raum vorhanden, der für eine Entspannung der Verkehrs- und va. Parksituation im Viertel genutzt werden könnte.

Die Parkplatzsituation im Flusstrassenviertel ist mehr als angespannt. Vor allem, aber nicht nur, in der Fuldastraße, der Ederstraße, dem Asterweg und dem Schwarzlachweg. Anwohnenden finden schwer Parkmöglichkeiten, der Verkehr im Viertel ist durch parkende Fahrzeuge stark

beeinträchtigt und die Situation stellt zusätzlich ein Sicherheitsrisiko für va. spielende Kinder im Flusstrassenviertel dar. Zudem kann durch wildes Parken die Anfahrt von Rettungskräften beeinträchtigt sein.

Durch das Schaffen einer Parkmöglichkeit in einem Anwohnendenparkhaus auf dem frei werdenden Eckgrundstück Schwarzlachweg / Gartfeld oder an einer anderen Stelle im Quartier, kann die Verkehrssituation im Viertel entspannt werden.

gez. Cornelia Mim